



**AMANAT BUPATI SLEMAN  
PADA PERINGATAN  
HARI ULANG TAHUN KE-79 PROKLAMASI  
KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA  
SABTU, 17 AGUSTUS 2024**

*Assalamulamu'alaikum Wr. Wb.*

*Syallom;*

*Om Swastiastu;*

*Namo Buddhaya;*

*Salam kebajikan;*

*Rahayu;*

*Salam sejahtera bagi kita semua;*

## **MERDEKA!!!**

Puji dan syukur marilah senantiasa kita panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, yang tiada hentinya melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita, sehingga kita dapat memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) ini dalam keadaan sehat wal'afiat.

Tepat 79 tahun yang lalu, ditandai dengan pembacaan teks Proklamasi oleh Bapak Proklamator kita Soekarno-Hatta menyatakan bahwa Indonesia adalah negara merdeka dan berdaulat. Berkibarnya Merah Putih dengan diiringi Lagu Kebangsaan Indonesia Raya telah mengantarkan Indonesia ke gerbang kemerdekaan.

Mengutip Pidato Proklamasi yang disampaikan Soekarno , *"Sekarang saatnya kita mengambil nasib bangsa dan nasib tanah air di tangan kita sendiri,*

*akan dapat berdiri dengan kuatnya.”* Dari sini mari kita maknai Peringatan HUT RI sebagai momen untuk mewarisi nilai semangat juang nasionalisme yang dimiliki para pendiri bangsa.

***Peserta upacara yang berbahagia,***

Peringatan HUT RI ke-79 mengusung tema **“Nusantara Baru, Indonesia Maju”** Saya mengajak seluruh masyarakat Sleman untuk terus merawat dan memperkuat kebhinnekaan kita untuk membangun dan memajukan negara kita.

Kemerdekaan merupakan hasil kesungguhan dan perjuangan para pendahulu kita. Sebagai bangsa yang berdaulat kita mempunyai tanggung jawab untuk mengisi kemerdekaan dengan melaksanakan tugas dan kewajiban penuh integritas dan terus berinovasi dan berkarya untuk kemajuan bangsa.

Kita telah menikmati kemerdekaan selama 79 tahun dan hari ini adalah saat yang tepat bagi kita semua untuk berintrospeksi. Kemerdekaan bukan hanya terbebas dari penjajahan fisik tetapi juga tentang kemandirian, kemajuan dan kesejahteraan bangsa sebagaimana tercantum dalam dan cita-cita luhur bangsa Indonesia yang tersirat pada UUD 1945.

***Peserta upacara yang berbahagia,***

Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan RI, juga perlu kita jadikan momen sebagai ajang berkontribusi membangun negeri dan menjaga negeri damai, aman dan tentram. Melalui momentum HUT Kemerdekaan ini mari terus kita pupuk semangat seperti para pendahulu bangsa ini.

Saya berharap gaung Kemerdekaan RI ini dapat kembali meningkatkan jiwa patriotisme dan nasionalisme kepada tanah air tercinta. Karena

nasionalisme dapat membentuk kesadaran dan kesetiaan kolektif terhadap bangsa dan negara tanpa memandang suku, ras dan agama. Nasionalisme dan kerukunan antar sesama merupakan modal pembangunan negara agar berjalan dengan baik dan sesuai harapan bersama.

***Peserta upacara yang berbahagia,***

Pada kesempatan ini, saya menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Sleman yang telah memberikan kontribusi nyata dalam memajukan Kabupaten Sleman. Marilah kita teruskan perjuangan para pahlawan dengan memberikan upaya dan pengabdian terbaik kita agar Indonesia yang kita cintai ini lebih maju, berdaulat, berdaya saing menuju Indonesia Emas 2045.

Demikian yang dapat saya sampaikan pada kesempatan ini. Selamat Hari Merdeka

**MERDEKA...MERDEKA..** Semoga semangat kemerdekaan dapat terus lestari menjadi semangat juang kita.

Dirgahayu Republik Indonesia

**MERDEKA!!**

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb*

*Om Shanti Shanti Shanti Om,*

*Namo Buddhaya,*

*Salam Kebajikan,*

*Rahayu.*

Sleman, 17 Agustus 2024

Bupati Sleman

**KUSTINI SRI PURNOMO**